

Cuautitlán Izcalli, Estado de México, a 16 de febrero de 2026

CGCS/160226/046

Cuautitlán Izcalli refuerza acciones de bacheo y rehabilitación vial

Durante la conferencia semanal El Poder del Pueblo, el Presidente Municipal, Daniel Serrano, dio a conocer que tan solo en el mes de enero se aplicaron 1,449.75 toneladas de mezcla asfáltica en vialidades de diversas comunidades del municipio.

Este esfuerzo forma parte de una estrategia permanente para atender una de las principales demandas ciudadanas: mejorar las calles y avenidas del municipio.

“Seguimos diciéndole a la población: nosotros tenemos un compromiso para mejorar toda la infraestructura vial”, destacó el alcalde.

La Dirección de Servicios Públicos ha realizado un trabajo intenso de bacheo, mapeo y reencarpetado en vialidades con mayor afectación.

Estas acciones buscan garantizar traslados más seguros, ágiles y dignos para las familias izcallenses.

El Presidente Municipal anunció que se desarrollará un proyecto para la creación de un área especializada en mejoramiento de vialidades, la cual permitirá: Ejecutar reencarpetados completos, coordinar trabajos complementarios con distintas áreas de la administración.

El Gobierno Municipal de Cuautitlán Izcalli reitera su compromiso de seguir trabajando en calles y avenidas dignas en beneficio de las familias izcallenses.

